



COLECCIÓN DE CUENTOS CORTOS PREMIUM: NAVIDAD 1944

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

La realidad de la derrota de la Alemania nazi y del Tercer Reich en Dresden fue tan pequeña como el trueno distante. Aunque muchos refugiados orientales huyendo del ataque de la Unión Soviética habían ocupado toda la calle, no se veía mucha diferencia en la hermosa ciudad conocida como "la Ciudad de las Cien Agujas", conocida como la "Flores del Elba". A pesar del frío helado, la luz atenuada debido a la restricción de la energía eléctrica, la calle inculcada con la belleza clásica del Barroco continuó para poner de manifiesto su magnificencia de la Nochebuena.

En una esquina de una calle vieja, había una iglesia que parecía más antigua que sus alrededores.

Aunque esta iglesia fue considerada como el edificio anexo del símbolo de la ciudad, "Dresdner Frauenkirche", el hecho no pudo ser verificado debido a la pérdida de información detallada. Desde el punto de vista arquitectónico, algunos estudiosos habían sugerido que el edificio existía desde la época anterior de "Mater Ecclesiae".

Básicamente, para respetar a aquellos que vinieron aquí en esta noche santa, lo que necesitaban era un lugar para asistir a la misa. La historia de la iglesia no importaba.

No importa de quién se trataba, su familia que salió y murió en la guerra ya no es solo un rumor. Los suministros racionados eran inadecuados y se estaban deteriorando. Esto incluía el papel frágil usado para el periódico, lo más importante era que los aviones

aliados arrojaban bombas mientras silbaban sobre sus cabezas, era difícil no darse cuenta de la... inminente derrota.

Por lo tanto, uno no podía evitar orar. Lleno de sinceridad.

Por lo tanto, uno no podría evitar cantar. Lleno de súplica.

En este día, cuando todavía estaba vivo, las personas le dedicaban sus deseos junto con las canciones a Dios.

Había dos hombres sentados cara a cara junto a una mesa en un pequeño cobertizo donde los cantos se escuchaban vagamente.

Un investigador que llevaba una bata blanca estaba tallando con cuidado las piezas de madera, su nombre era Adolf K. Weismann y...

"Sí... Berlín ya no contaba con nosotros para nuestra investigación. Cuando las cosas llegaron a esta etapa, fue demasiado enviarnos a otro lado a pesar de que era mejor que disolver el equipo o terminar la investigación."

"El objetivo de este proyecto de investigación fue bueno, pero hasta ahora no estaba arrojando ningún resultado decente. No podía evitarse. Si esto era lo que el Comando había decidido. Sin embargo, hicimos todo lo posible en el campo."

Otro hombre que sostenía una pieza similar de madera tallada al azar con una daga era Kokujouji Daikaku, también era el teniente del ejército japonés.

Kokujouji acaba de regresar de su informe mensual al Imperio de Berlín como el representante enviado conjuntamente por el Deutsche Bundesbank y el Imperio de Japón. Ninguna de las informaciones que trajo fue una buena noticia. No hubo regreso en la situación actual. Decir cosas como si hicieran lo mejor reflejaban su ansiedad y su vergüenza.

"Ahora la situación no nos permitiría continuar nuestra investigación sin prisa... aunque el presidente había emitido un comando para que nosotros permanezcamos el status quo, en términos prácticos, ya habían abandonado la investigación."

El joven militar que pronunció estas palabras con una expresión seria fue ignorado por Weismann con una sonrisa.

"Por supuesto, incluso si no lo dices, seremos buenos y trabajaremos duro, para hacer lo que tenemos que hacer."

"Ser bueno... y trabajar duro... ¿verdad?"

Kokujouji se quedó sin energía al tallar al escuchar esa respuesta casual y miró a su alrededor.

Esta era una instalación de investigación directamente bajo el comando (político) escondido en el subsuelo de la iglesia. Aunque el área era más de dos veces más grande que la iglesia de arriba, y había dos pisos de una gran área hecha de piedra, esto no se construyó recientemente para la investigación, sino que originalmente estaba destinado a que los creyentes caminaran sin luz hacia el gran salón para rendir homenaje a la reliquia sagrada.

El reino originalmente misterioso fue iluminado por la enorme luz brillante. Cualquier visita informal y montañas de documentos que cubran los alrededores han contribuido a esta triste escena de completa blasfemia. Aunque había señales de que había un gran número de personas trabajando aquí, no había un solo personal clave ahora. A los guardias y los investigadores de turno se les pidió que se fueran por la tarde.

Weismann explicó fríamente que él fue quien les pidió que se fueran.

"Todavía estamos esperando el resultado de la producción del "transpositor de desviación W". No hay nada que hacer, incluso si se quedan aquí, ¿verdad? No tiene sentido mantenerlos aquí. Por lo tanto, podría dejar que todos se vayan a casa. También es mi trabajo dejar que regresen a casa con sus familias."

"Aún así."

Kokujouji miró la pieza de madera por un momento. Se suponía que solo debía transmitir el resultado del informe mensual, ¿desde cuándo comenzó a tallar madera con él?

"No puedo estar de acuerdo, ahora es el momento para que hagamos esto."

"Este es el momento de hacer esto oficialmente, Teniente. Después de todo, hoy es Nochebuena."

"No significa que... olvídalo."

Al final del día, encontraría todo tipo de excusas para salir de esto. Habían estado juntos por menos de un año, pero había visto a través de él y no se podía molestar en discutir con él. Empezó a concentrarse en su talla para distraerse de la presión que sentía en Berlín y tenía buenas intenciones. No lo dijo porque esto haría que la otra parte pareciera incluso más presuntuosa que antes, así que nunca lo dijo. A cambio, pronunció una pregunta.

"¿Los investigadores traen a sus familias aquí? Ahora en este momento, incluso moverse por el país es difícil."

"Este fue el orden de lo anterior. Dijeron que era para reducir la población de Berlín y Hamburgo. Después de todo, nuestros refugios en Dresden están ilesos, así que dijeron que está bien."

"Es verdad."

En el centro este del país, Dresden no había sufrido ningún ataque con bomba en los cinco años de guerra. Las instalaciones de la ciudad estaban intactas. La administración permaneció completa. Esta fue también la razón por la cual los refugiados orientales eligieron esto como un punto de tránsito para otras ciudades en Alemania.

"Sí... pero está mal."

Kokujouji casi hizo una declaración arrolladora y le recordó de inmediato.

"Por lo que veo en la situación actual, este lugar se salva porque no está involucrado en asuntos militares, sin embargo, sin duda, esta es una de las pocas ciudades más grandes en el este. Aceptar esto como una razón para la seguridad es demasiado peligroso."

"Sí, es como dijo el teniente."

Weismann retiró sus palabras fácilmente.

"Los cañones asignados en las calles habían sido trasladados a la línea del frente en el este. Los fuertes colocados allí son para mostrar. Los suministros mantenidos en los refugios subterráneos se están pudriendo. Si esto continúa, no duraremos si hay una gran escala de ataques aéreos."

Las palabras que dijo eran serias pero causales y fueron acompañadas por su sonrisa relajada, pero Kokujouji podía sentir su ansiedad. Probablemente entendió lo que estaba tratando de decir. Incluso si entendiera, como investigador clandestino, no tenía forma de resistencia.

(Él podía hacerlo. Había permitido que los investigadores regresaran a su hogar, donde estaban sus familias).

Kokujouji, él no estaba pensando en su posición. Como oficial militar, no le gustaba discutir si la orden dada era correcta. Después de justificarse a sí mismo, cambió el tema.

"Hablando de ir a casa."

Puso la pieza de madera sobre la mesita y recogió el Chucrut del plato pequeño con la mano. Estaba consciente de que fue repentino de su parte cambiar el tema y que estaba siendo incómodo. Poniendo el chucrut en su boca, la acidez era la correcta. No estaba mal.

"¿No crees que deberías mudarte a un lugar decente? La confidencialidad de esta instalación de investigación no tiene nada que ver con ese refugio."

"Si dos personas están acostumbradas a la libertad de la vida, realmente no tengo ganas de irme."

Era como si su ansiedad anterior no existiera después de la respuesta de Weismann, él imitó a la otra parte colocando la pieza de madera sobre la mesa, y comenzó a poner las verduras pieza por pieza en su boca.

Weismann y su otro miembro de la familia desde que tomaron las instalaciones de investigación aquí se habían quedado en la iglesia. A pesar de la revelación de la santa reliquia, la Iglesia había cedido para que se quedaran allí. En parte porque el orden de lo anterior era absoluto, pero lo más importante, los dos eran buenas personas y habían dejado una buena impresión.

Kokujouji dio un suspiro después de escuchar la historia directamente de la gente de la Iglesia.

"No se puede molestar en pasar tiempo en el lugar en el que se queda y esto es lo que llama "libertad de la vida"."

"Esto se debe a que nuestra familia Weismann tradicional tiene una mujer en edad casadera o más bien una reina que no tiene en cuenta a los demás. Para forzar una vida sin libertad sobre ella, no tendré el instinto de hacer eso."

Un rincón en la iglesia a pesar de ser pequeño se había convertido en un comedor.

Kokujouji se preguntó cómo la Iglesia se enteró de esto. Pensó mientras buscaba más chucrut.

"Si es así, ¿no deberías ir y buscar una casa decente? Después de todo, todavía eres un hombre con una misión. ¿No deberías recibir el mismo trato al permitir que los militares te transporten?"

"Sí, como teniente japonés, probablemente no lo entiendas. El Comando odiaba a las personas con intelecto y mujer. Nos pone a los dos juntos, no podemos estar bien sin importar a dónde vayamos. Además, no podemos esperar nada de un ejército que está perdiendo."

Weismann comió otra pieza de chucrut hablando a mitad de camino.

Kokujouji terminó sus palabras por él.

"Es como pincharse en su área sensible, ¿verdad?"

"Hablando de instalaciones militares, de repente recordé algo."

No había lógica en el cambio de tema; Weismann comió otra pieza de Chucrut.

"En Tempelhof, se completó una aeronave con un diseño interesante diseñado por mí mismo cuando estaba en la oficina de armas. Te concederé permiso para echar un vistazo la próxima vez que vayas a Berlín."

"¿Una aeronave... en Tempelhof?"

Preguntó Kokujouji mientras recogía un poco del plato. No quedaba mucho. Tempelhof se encuentra en los suburbios del sur de Berlín como el aeropuerto del Tercer Reich para la exportación.

"Un fuerte aéreo para detener el globo. Al principio usé esto como una razón para desarrollar el dirigible. Se suponía que debía asignarse a la tercera flota de aviación. Sin embargo, como nuestro poder sobre el espacio aéreo se encuentra en una situación precaria, nunca antes había despegado."

Weismann continuó explicando sin parar descortésmente.

"Insistí en desarrollar esto al inventar historias, al final se convirtió en una exhibición en el refugio después de la finalización. Me siento como un idiota. La aeronave se llama Himmelreich..."

En ese mismo momento.

La única puerta de la instalación de investigación estaba abierta.

"Addy, ¿estás aquí?"

La dama, una vicedirectora genial de la instalación (no es subdirectora porque estaba en un mal libro con el director, sino que se debió a la política del Comando de que el hombre dominara), se puso el abrigo militar. Ella era Klaudia Weismann, hermana mayor y la única familia de Adolf.

"Casi es la hora. ¿Puedes ir a la tienda del Sr. Arthur para recoger pasteles de frutas y dulces e ir al lugar del Teniente para invitarlo si quiere cenar con nosotros... ¿ah?"

Las alegres palabras de Klaudia se detuvieron cuando se dio cuenta de que el Teniente estaba aquí en persona.

Kokujouji se quedó allí en estado de shock. Ella era más valiente que de costumbre. Volvió en sí en unos segundos, empujó su silla, se levantó e hizo una reverencia.

"Lamento molestarla tan tarde, señorita profesora."

"...Sí, eso... yo soy la que..."

Klaudia usó su tono de dama para responder.

Weismann sonrió mientras los miraba a los dos.

"Vino aquí desde que regresó de Berlín y lo invité a quedarse. Con eso, no tengo que buscarlo en su lugar, ¿verdad? Y echa un vistazo."

Weismann recogió las dos piezas de madera y se las mostró a Klaudia.

"Mi Caspar y el Melchior del teniente están completos, con eso mi preparación para el espectáculo está completa. Sí, soy muy productivo."

El llamado espectáculo teatral tuvo el concepto del comedero, para crear una decoración navideña que presenta el nacimiento de Jesús en la Nochebuena en Gran Bretaña (similar a las muñecas en el Día de las Muñecas en Japón).

Una variedad de las estatuas de madera incluyendo la familia santa en el establo, pastores, perros y ganado, así como caballos y camellos, ángeles y el bebé Jesús.

Weismann y Kokujouji estaban trabajando en los dos últimos. Se suponía que se mostraría en Epiphany el próximo año. Dos de los Reyes Magos bíblicos, como si estuvieran hechos para reflejarlos a ambos. Uno de ellos fue cuidadosamente tallado y el otro apenas se distinguió como humano. En cuanto al resto, cada uno tiene sus propios méritos.

"Nos volveremos más ajetreados si lo hacemos a fin de año, así que también podríamos completarlos de una vez. El resto de las estatuas fueron talladas por otros investigadores, queríamos darle una sorpresa a la hermana."

Weismann parecía estar orgulloso de su pequeño plan y estaba pidiendo elogios medio en broma como un bebé con una sonrisa.

"¿Cómo?"

"Siempre estás lleno de energía para todas estas cosas."

Como hermana, Klaudia se quejó mientras mostraba una sonrisa que nadie más podría tener por una familia para su hermano.

"Pero gracias. Estos se ven animados. Estoy feliz."

Weismann asintió con la cabeza al rostro de su hermana medio floreciendo de felicidad.

"Hm..."

"Teniente también, gracias."

Kokujouji que había estado parado allí como una piedra se inclinó de nuevo al escuchar sus palabras.

"No lo menciones. Solo estaba aceptando la invitación de la señorita profesora."

"¿Hay alguna diferencia entre sus palabras y las mías?"

Weismann se puso de puchero sin ningún sentimiento de vergüenza mientras se quitaba el serrín.

"Entonces, obedeceré las instrucciones de mi hermana y pasaré por casa del señor Arthur."

Y se inclinó con una voz como si estuviera en un ensayo.

"Entonces, ¿está dispuesto a cenar con nosotros dos, Su Excelencia, Teniente Kokujouji Daikaku?"

Kokujouji se enfrentó a Klaudia directamente y se inclinó por tercera vez.

"Con mucho gusto lo haré. Gracias."

+++++

Los tres se sentaron alrededor de la mesita mientras colocaban la decoración recién terminada en el otro lado.

Weismann atenuó la luz en la habitación y colocó la vela en el escenario para las estatuas de madera. Incluso para un extranjero como Kokujouji podía sentir la sinceridad del divertido banquete de Nochebuena.

Este tipo de ambiente era...

"Muy bien, por favor no te detengas y disfruta."

Sorprendido por la clara voz de Klaudia abruptamente.

La mesa de blanco puro se creó con un gusto excepcional teniendo en cuenta que estaban en el momento en que había falta de suministros. Solo podían comer unos pocos bocados de salchichas, papas y rodajas de salmón ahumado, cortados en rodajas finas y pequeños cubos de queso. Para compensar el déficit, se hornearon galletas de diferentes formas y el pan dulce ovalado cubrió el centro de la mesa. Si se agregaran tres juegos de utensilios, conformarían el área de trabajo vulgar, desordenada y vibrante en la pequeña mesa pequeña.

"De hecho, originalmente había preparado Chucrut pero no sé desde cuándo este tipo los sacó, por lo que nos falta el toque final."

Klaudia habló de ello decepcionada mientras miraba a su hermano.

Weismann, que estaba siendo criticado comenzó a encontrar algunas excusas como un niño.

"Cualquiera podría haber tomado la comida en el plato dejado casualmente en la mesa pensando que se podían comer libremente."

"Tenía la intención de dar algo a la iglesia, así que dejé los restos allí."

"No importa qué, esto todavía es tentador."

"Encontrar excusas para encubrir tu culpa es un mal hábito tuyo, Addy."

Viendo la conversación entre los hermanos, Kokujouji sintió profundamente que dondequiera que estuvieran, las palabras intercambiadas entre los hermanos son las mismas.

Kokujouji podía sentir eso tan fuertemente a pesar de no tener una hermana bajo la cabeza.

"Independientemente de la causa, lo siento mucho por arruinar tu preparación."

"El teniente solo fue atrapado en la broma de este chico, por favor no te preocupes por eso."

Ignorando el tartamudeo de su hermano, Klaudia rechazó las disculpas de Kokujouji y le preguntó a Kokujouji una vez más.

"¿Te causé algún inconveniente por invitarte?"

"No. Como yo no soy cristiano, mi agenda de hoy es solo volver y dormir."

Kokujouji se sintió patético por decirlo de esta manera, pero esto era un hecho y no podía evitarse.

Desde que vino aquí hace nueve meses en marzo de 1944 en un submarino para apoyar la investigación en esta instalación al mismo tiempo que correspondía a los deberes de su país, casi no tenía su propio tiempo privado. Además de eso, él no era un técnico oficial. No fue enviado aquí como alguien especial porque era un experto en un área determinada o un oficial excepcional y estaba muy abajo en el ranking. Por supuesto, no tenía asistente ni seguidor con él. Tenía que hacer todo solo. Esta personalidad trabajadora de él.

"Y el enlace entre las instalaciones es una de sus misiones."

Se sintió preocupado después de agregar la última línea como...

(Era como si no estuviera dispuesto a la compañía porque estaba en una misión).

Afortunadamente, Klaudia no interpretó sus palabras de mala manera.

"Para mí, esta es una misión reflexiva."

Weismann lo interrumpió junto con su sonriente hermana.

"Para poder invitar a un invitado a un banquete con solo dos de nosotros, y este invitado nuestro incluso encontró un avance en nuestra preocupación."

"....."

Atraídos por el tema mencionado por Weismann, ya sea Kokujouji o Klaudia, todos volvieron la vista hacia la parte más profunda de la instalación. No había luz allí, pero su existencia envuelta en oscuridad tenía el poder de llevar a los tres a algo conocido como el destino.

Esa era una gigantesca losa de roca con tallado que se asemeja a un laberinto concéntrico. Era una existencia especial que no podía nombrarse al azar.

"La Pizarra."

Así era como lo llamaban.

+++++

Según una leyenda poco confiable, esta "Pizarra" se obtuvo como una reliquia sagrada de Bohemia cuando la iglesia acaba de comenzar. Y fue tratada como un tesoro... Para ser un poco más específico, la ubicación en la que estaba escondida estaba en el área más profunda de la pared en el subsuelo de la iglesia. Desde entonces, ha estado a oscuras durante mucho tiempo hasta que hace tres años, en el año 1941, llegó un rumor de un creyente que vino aquí para orar. Se dijo que había sido testigo de un milagro, y había una organización que fue lo suficientemente aguda como para darse cuenta de este rumor.

Con la esperanza de demostrar la superioridad de los arios a través de la arqueología, cavaron y tomaron la custodia de la Pizarra. Sin embargo, la Pizarra era demasiado gigantesca para ser tomada, incluso así tienen jurisdicción sobre ella, y la mantuvieron aquí por unos años. Para ellos, esta "Pizarra" fue solo uno de los elementos que obtuvieron de sus actividades en el mundo. Llamarlo un material adjunto no fue demasiado descabellado.

Pero algunos cambios sucedieron. Eso sucedió a mediados de 1943. Una vigilancia del personal de la Pizarra había provocado el mismo milagro que el creyente había presenciado en ese momento.

Este milagro fue acuñado como "La Procesión de San Juan".

Y el milagro fue realizado por insectos voladores que no sabían de dónde venía.

Solo había unas pocas luces pequeñas en el sitio de la excavación. Antes de que la Pizarra se alejara de la luz, había insectos voladores con una luz roja intermitente que formaba una línea a medida que avanzaban lentamente, después de lo cual finalmente se quemaron. Los informes junto con los restos de los errores se enviaron a lo anterior, y la investigación en la Pizarra comenzó oficialmente. Iniciar una investigación basándonos solo en un informe y algunos restos fue solo porque querían mostrarle al Comandante de Schutzstaffe un "milagro" que podría poner la mesa sobre su situación desventajosa.

Un país con el líder de corazón sería asombrosamente eficiente una vez que hubieran tomado su decisión. La clandestinidad de la iglesia se renovó en una instalación de investigación alrededor de dos meses desde que se decidió el proyecto de investigación. Reunieron una gran cantidad de destacados investigadores.

Finalmente, se decidieron el director y el subdirector del proyecto de investigación. Eran reconocidos como los genios en el área de la Ciencia. No eran más que Adolf y Klaudia, los hermanos Weismann.

No tanto en la selección, sino que los dos habían logrado resultados notables en las diversas áreas de las fuerzas armadas, la construcción, la producción y académicos. Estos talentos si se asignan a un campo que podría no tener necesariamente ningún impacto en el campo de los fenómenos paranormales en la guerra fueron realmente un desperdicio de talento. Se escucharon voces de la oposición de personas de los diversos campos (porque quieren tener estos dos genios). Sin embargo, uno de ellos podría resistir contra aquellos con poder. Finalmente, se adoptó la opinión final del comandante Schutzstaffe.

Pero para la parte involucrada, tal conmoción no tenía sentido y en general cayó en oídos sordos. Ellos trataron su trabajo como de costumbre. Con su curiosidad y honestidad en la parte superior de sus cerebros inteligentes, comenzaron su desafío al abordar este tema cuestionable.

A pesar de su intelecto excepcional, la dificultad de resolver esto era tremendamente alta. Después de todo, el único milagro confirmado fue la quema de algunos insectos. Justo lo que había sucedido, lo que tenían que hacer para provocar el milagro, por qué se produciría este fenómeno y qué desencadenó este tipo de fenómeno, todo estaba envuelto en el misterio. Reunir las herramientas que querían obtener y reparar los restos que se desenterraron fue su primer trabajo.

Se logró un gran progreso después de la llegada de un personal especializado enviado por los aliados del Tercer Reich, el Imperio japonés.

El teniente del ejército japonés, Kokujouji Daikaku.

+++++

Weismann tenía la boca llena de rodajas de salmón ahumado mientras hablaba.

"Lo que dijo la radio sobre "los lazos de los aliados" fue bastante correcto. Sin el teniente, la formación de la desviación W sonaba como un golpe de suerte ni para mencionar la activación del experimento."

"Lo que hice fue sentir que la Pizarra estaba sellada por una fuerza fuerte y quitar el sello un poco. La eliminación del sello fue tal como lo había declarado el informe, no fue muy difícil."

El modesto Kokujouji respondió indiferente antes de morder las salchichas.

Sí, la razón por la que fue enviado aquí por sus habilidades especializadas se refería a algo llamado magia para los europeos. Desde la Restauración Meiji, esta fue una habilidad secreta unificada por la Burocracia controlada por el Japón Imperial.

Klaudia dijo después de cortar un pedazo de pan con sabor a fruta.

"Incluso si dijiste que era un problema pequeño, para nosotros, nos dio otro punto de vista en el que nunca habíamos pensado, trayendo un gran avance. Usando cinco

factores principales como la teoría básica... ¿que se conocía como "Los Cinco Elementos"?"

Kokujouji como se esperaba, ignoró los elogios por él y asintió con la cabeza.

"El sello depositado en la "Pizarra" fue una de las maldiciones utilizadas para encerrar la tierra tomando prestado el ciclo estacional de madera, fuego, oro, agua, por lo que todo lo que tenemos que hacer es alterar el ciclo y podremos para romperlo."

Weismann dio una sonrisa nerviosa al escuchar la explicación de Kokujouji que se mezcló con los términos técnicos.

"Incluso para hermanos geniales como nosotros, no tenemos la motivación para lidiar con la magia oriental. No entiendo ni la mitad de la explicación del teniente. Realmente no me gusta entrar en nuestra investigación sin saber lo suficiente."

"No soy lingüista, así que no puedo usar el alemán para explicar muy bien las palabras en japonés."

"¿Japonés? Puedo estar un poco interesado. Si tan solo puedo entender más en detalles sobre la teoría de esa área y conocer mejor la "Pizarra", no solo quedar atrapado en el escenario como usuario..."

Viendo a Weismann que estaba comiendo su queso a gusto, Kokujouji no pudo evitar sentir el peligro al que solo podían estar expuestos los investigadores. Especialmente dado que no había ningún extraño en este banquete, era solo personal, Kokujouji decidió aprovechar esta oportunidad para expresar su temor desde el principio.

"Señorita Profesora, agradeceré su atención también. Esta es solo mi corazonada, por lo tanto, no lo escribí en el informe."

Al escuchar un tono repentino y serio, los hermanos detuvieron el movimiento de sus manos y bocas al unísono.

"Esa "Pizarra" fue enterrada por alguien, ese alguien determinado, otro la sello incluso antes de eso, pero la energía "Yang"... para usar tu propio idioma, el mecanismo operativo se detuvo por la fuerza. Sin embargo, aun así, todavía posee el poder de quemar vidas a través de la llama azul verdosa."

Obviamente estaban impresionados por la expresión resuelta.

"Personalmente, creo que si rompemos el sello por completo, el milagro que provocó no es tan simple como quemar a alguien hasta la muerte. Pero como esta es mi misión, haré todo lo posible..."

"¿Para hacer lo que no quieres hacer?"

Al escuchar el tono preocupado en la voz de Klaudia, Kokujouji como alguien que habló sobre un tema inimaginable pero serio retomó sus palabras apresuradamente.

"No es eso. Si puedo poner en práctica las habilidades que mi familia me enseñó, eso sería lo mejor que podría haber sucedido como alguien que está entrenando como yo. Ni hablar, para poder usar esta habilidad para mi país."

Esto no fue dicho por sus palabras, este era un hecho incuestionable. Comparado con los de su generación que se quedó en su país estudiando la llamada "maldición para hacer rendirse al país enemigo", esto era más útil... no, sintió que era realmente afortunado. Debido a eso, tenía que decir esto para proteger este lugar.

"Solo espero que los dos tomen medidas cautelosas durante el experimento."

Aún así...

"Está bien, teniente."

Weismann dijo con una voz extremadamente clara que era completamente diferente a la de su hermana.

"Si el modulador de desviación W podría funcionar correctamente, se puede controlar la fuerza del sello mencionado por el teniente. Este experimento será bastante seguro. Y también, si la palabra distorsionada "Rey" tallada en latín en la piedra y mi prejuiciosa suposición de la teoría de la convergencia coincide, esa cosa debe ser..."

Weismann miró la piedra como si estuviera viendo un sueño.

"Se convertirá en enlaces a vidas... los enlaces."

Sueños que vinieron con peligro.

Kokujouji mostró una expresión reacia cuando sintió que quería sacarlo de allí.

"Es precisamente porque este misterioso poder está vinculado al cuerpo humano, espero que tengas cuidado."

Lo que vio no fue un sueño ambiguo, el peligro del poder de la "Pizarra" era real.

Pensar que Weismann quería descubrir el misterio por su fantasía.

"Es precisamente el poder relacionado con el cuerpo humano lo que quiero saber."

Weismann extendió sus brazos, como si fuera a despegar peligrosamente.

"El poder de esa "Pizarra" va mucho más allá de la guerra, mucho más allá de las armas. Se convertirá en una existencia superior. A diferencia del Teniente, es mi instinto como investigador."

"Pero."

No importaba lo que Weismann pensara, en la situación actual, solo hay una forma en que podría usarse este poder, solo se podía buscar un uso de la investigación, uno que nunca podría oponerse... Kokujouji tragó sus palabras llenas de negatividad.

Weismann probablemente ya sabía las cosas que iba a decir.

Pero incluso si lo supiera, todavía quería hablar sobre su sueño.

Era precisamente que estaban en un ambiente así, simplemente no podía dejar de compartir su sueño... No podía evitarse, cuando se conocían cosas como la guerra, que esta o aquella persona se mataran entre sí, todos estaban siendo forzados por las circunstancias, se vieron obligados a recoger su arma y luchar, esta era la guerra.

Klaudia colocó el pan que acababa de cortar en el plato mirando a Kokujouji mientras suspiraba.

"Teniente, es probablemente extraño escuchar a un niño tan grande hablar de esto, pero por favor, llevarse bien con él. Debido a que este niño, incluso si puede leerse como un libro, no le gusta que nadie vea su pensamiento más profundo... esto es realmente raro, incluso escuchar a Addy compartir su pensamiento con alguien más que yo."

Después de eso, fingió abrir los ojos y soltó una risa traviesa.

"Ah... ¿podría ser parte de tu misión socializar?"

"No, haré lo mejor que pueda."

Kokujouji respondió con una cara seria. Él no se levantó y se inclinó esta vez.

"¿Por qué está aceptando una petición tan extraña, Teniente?"

Weismann hizo un puchero abatido.

"Hablando de eso, mi hermana también es alguien con quien puedes socializar. Ella también lo dijo, desearía poder hablar con el Teniente más... ¡Ay, OUCH!"

Con un movimiento repentino, la hermana mayor pellizcó a su hermano menor sobre su espalda.

"Nunca dije eso en un tono tan tierno."

"Pero no me equivoco al decir eso, ¡Ay, me voy a romper! ¡Sálvame, Teniente!"

Klaudia liberó sus manos abruptamente. Sus ojos vacilaron al encontrarse con la mirada del Teniente.

"Er... Esto es..."

"Sí, es un honor."

Los dos se voltearon el uno al otro al mismo tiempo.

Weismann, que se frotaba la espalda, había aprendido la lección; no se atrevería a molestar a su hermana de nuevo.

Los tres permanecieron en silencio sin saber qué decir. Sin embargo, la atmósfera no se volvió aburrida. Para ser exactos, dijeron lo que tenían que decir, y eso realmente se sintió bien.

Después de eso, nuevamente se escucharon voces desde la superficie.

Fue el canto de himnos en la misa organizada por la Iglesia. Aunque los tonos no se consideraban bellos y elegantes, estos se llenaron con la mayoría de las oraciones sinceras y tristes de los que estaban reunidos aquí. Por lo tanto, estas canciones se sintieron cercanas al corazón.

Para no afectar la atmósfera, Klaudia abrió la tapa del termo sin hacer ruido, vertiendo bebidas calientes en sus tazas. Este no era el café falso habitual de la cebada quemada que tenían en la instalación de investigación en días normales.

Este es el llamado vino de uva hervido. Una bebida especialmente producida para el invierno, agregando dulces y favores al vino hirviendo. La receta variaba de las familias. Por lo tanto, probarían diferente.

Kokujouji a menudo ordenaba esto en las tiendas en estos días helados. Él asintió suavemente y tomó la taza.

Los tres no brindaron, se sentían un poco incómodos. Sonriendo el uno al otro, comenzaron a beber.

(Aun así, trabajaré duro con ellos.)

Rodeado por los cantos, envuelto por el calor, atado por las sonrisas, Kokujouji se juró a sí mismo.

(No hubo otra misión mejor que la que me dieron.)

La enfrentaría si había derrota, en la oscuridad bajo la luz, hizo una promesa ante la intimidante "Pizarra".

(Vamos a desafiar a la "Pizarra" juntos... al menos por el bien de desentrañar el tan esperado misterio.)

Kokujouji vació la taza de un trago, como una prueba de su resolución.

"Um..."

Y él se congeló allí mismo.

Weismann preguntó con una sonrisa.

"Qué cara tenebrosa tienes, teniente."

"Esta es nuestra receta transmitida por mi familia, no estoy seguro si se adapta a tu gusto."

Para preservar el pánico del honor de Klaudia, Kokujouji hizo todo lo posible para mantenerse sereno.

"¿Esto se adapta a tu gusto?"

"No está mal."

"¿Esto es lo que se conoce como el discurso con tacto utilizado en Japón?"

Los hermanos comenzaron a reír ya que no podían soportarlo más

Kokujouji trató de ignorar la tormenta que estaba teniendo lugar en su cuerpo y la esquina de su boca inclinada hacia arriba.

Era la víspera de Navidad y se entregaba a la poca felicidad que tendría cada familia. Los tres se rieron.

Ingenuo, hermoso, indiferente.

Así era el país, la instalación de investigación, la calle.

Así eran las personas que peleaban en la guerra, las personas que se animaban mutuamente cantando himnos, personas que se reían.

Así fue su sueño.

El lugar donde se encontraban, a excepción del milagro junto con sus respectivos pensamientos y sentimientos, desaparecería en el futuro cercano, pero por ahora, se reirían desde sus corazones por la felicidad de hoy.